Sin acuerdos, iríamos solos en reforma: Mier

PATRICIA RAMIREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, advirtió que, si para la última semana de noviembre no se logran sacar acuerdos para presentar una propuesta de reforma electoral, entonces su partido presentará su propia propuesta, con base en la presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En entrevista, el legislador federal precisó que este sería un acto de congruencia, porque se trata de honrar los compromisos, pese a que, en la conformación del Congreso de la Unión, de acuerdo con la propuesta presidencial, Morena saldría perdiendo.

"Qué pasa si en un plazo que yo te diría del 30 para acá, al menos, siete días antes del 30, si no hay acuerdo, Morena presentará su propio dictamen derivado de la iniciativa. Entonces, si a más tardar el 24, 25, de noviembre no hay acuerdo, pues tendremos que hacerlo y que asuman los costos de defender lo que el 80 por ciento de los mexicanos rechazan. Ya lo dije el domingo, sería darse un balazo en el pie, ¿eso quieren?, pues está bien que lo hagan. Será decisión de las dirigencias y de los partidos políticos", sentenció.

Agregó que el grupo de trabajo para la reforma electoral sigue laborando y deberá tener un primer producto, la primera aproximación, el día 9 de diciembre.

Por lo que se refiere al panorama frente a la designación de cuatro nuevos consejeros electorales, pues Lorenzo Córdova y Ciro Murayama más dos más se van en abril, Mier Velazco precisó que se integrará un Comité Técnico de Evaluación en el que la Cámara de Diputados propone a tres integrantes; la Comisión Nacional de Derechos Humanos propone a dos de los integrantes; y dos propone el Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la información.

Una vez que queda integrado, tendrán que definir la convocatoria, aprobarse la convocatoria por el pleno y además, tendrán que establecerse los criterios de evaluación para los que aspiran.